

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI, DAN SARAN

5.1 Simpulan

Berdasarkan pembahasan hasil penelitian dan analisis data yang fokus penelitiannya adalah kemampuan guru dalam menggunakan media pembelajaran berbasis Teknologi Informasi dan Komunikasi di sekolah dasar pada guru kelas tinggi SDN 13/I Rengas Condong dan SDN 55/I Sridadi dapat disimpulkan bahwa kemampuan guru kelas tinggi SDN 13/I Rengas Condong dan SDN 55/I Sridadi dalam menggunakan media pembelajaran berbasis Teknologi Informasi dan Komunikasi dikatakan sudah mampu. Dapat dilihat dari data yang diperoleh bahwa guru kelas tinggi di SDN 13/I Rengas Condong berada pada kategori tinggi dengan persentasi 68,41% dan guru kelas tinggi di SDN 55/I Sridadi berada pada kategori sangat tinggi dengan persentasi 83,3%.

5.2 Implikasi

Dengan adanya penelitian ini guru dapat mengetahui sejauh mana tingkat kemampuan mereka dalam menggunakan media pembelajaran berbasis Teknologi Informasi dan Komunikasi dan lebih memperhatikan fasilitas apa yang sudah ada dan yang belum di sekolah tersebut sehingga berdampak juga ke kepala sekolah dalam menyediakan sarana dan prasarana yang berbasis Teknologi Informasi dan Komunikasi. Berdampak juga pada peserta didik karena apabila guru menggunakan media pembelajaran berbasis Teknologi Informasi dan Komunikasi saat proses pembelajaran peserta didik lebih semangat dan bergairah untuk belajar dan mempermudah guru juga dalam menyampaikan pembelajaran.

5.3 Saran

Saran yang dapat penulis berikan terkait dengan kemampuan guru dalam menggunakan media pembelajaran berbasis Teknologi Informasi dan Komunikasi adalah:

1. Diharapkan agar guru di sekolah dasar dapat memahami kemampuan dalam menggunakan media pembelajaran berbasis Teknologi Informasi dan Komunikasi dengan sangat baik.
2. Dan saran peneliti bagi peneliti yang akan meneliti dan mengembangkan penelitian yang sejenis terkait dengan masalah yang peneliti ambil ini agar semaksimal mungkin mempelajari dan memahami tentang media pembelajaran berbasis Teknologi Informasi dan komunikasi. Selain itu juga harus menyiapkan dari awal secara matang pedoman dan kisi-kisi instrumen yang akan digunakan dalam penelitian agar hasil penelitian memuaskan.